

## DIFERENCIA ENTRE MAGNETOSFERA Y CINTURONES VAN ALLEN

Published 23 April 2019 by Despejando Enigmas, Robert

## DIFERENCIA ENTRE MAGNETOSFERA Y CINTURONES VAN ALLEN

Diferencia entre Magnetosfera y cinturones o bandas Van Allen: Las bandas Van Allen son el resultado de la manipulación de la Magnetosfera como resultado a la súper imposición de una frecuencia electromagnética de alta energía.

Se usa a la Magnetosfera como fuente de energía para las bandas Van Allen. Esto se logra transmitiendo una frecuencia de alta energía comparable a la de la Magnetosfera, cambiándola con el principio de ondas dominantes.

La Magnetosfera es el resultado natural de la presencia de una gran masa que hace las veces de dinamo energética, también se puede ver como el aura del planeta. Como la dinámica de tanto las bandas Van Allen como de la Magnetosfera se basa en el toroide, están súper impuestas. Es decir, ambas coexisten en el mismo lugar básicamente y como obedecen a los mismos principios por lo tanto los vórtices de entrada y salida en los polos son los puntos de mayor energía. Las partes ecuatoriales son la misma cantidad de energía de los vórtices, pero diluida en una superficie o extensión más grande. Por lo tanto el salir de la Tierra por los polos es intentar escapar por donde las bandas Van Allen tienen mayor fuerza o concentración energética por kilómetro cuadrado.

### Bandas Van Allen según la NASA

El gráfico de la NASA donde se ven dos bandas, una más grande que la otra, a manera de salvavidas de barco, no refleja la realidad de ninguna manera.

No hay ninguna manera de generar eso sin un vórtice. El vórtice tendría que cubrir todo el planeta, no solo ese trozo que se ve.

Las misiones al espacio del Apollo, todas fueron falsas. Los transbordadores y similares sólo llegaron a esa burbuja blanca, nunca la traspasaron más allá."

Robert: ¿Las bandas Van Allen las puedes cruzar en el astral?

Swaruu: Si porque tienes una frecuencia muy alta, pero depende de cada persona. El astral no es una sola frecuencia, es un rango muy elevado, entonces depende de tu frecuencia personal y si no es lo suficientemente elevada no podrás cruzar.

Las bandas Van Allen son escalares. Esto quiere decir que barren varias frecuencias, no solo una, pero tienen un límite, puedes sobrepasar ese límite y escapar en el astral, es como volar por encima de la tormenta en un avión.

Al morir, cuando un adma tiene la frecuencia suficiente puede pasar las bandas. Que si vibran en una frecuencia inferior no las podrá cruzar. Entonces, solo las admas que han llegado a cierto nivel del avance espiritual serán libres del encierro de las bandas Van Allen.

Robert: ¿Qué pasaría si se invirtiera el campo magnético de la Tierra?

Swaruu: Pasaría un caos total, tanto con lo eléctrico, lo electrónico, obvio, como con los animales migratorios. Habría una gran cantidad de animales que morirían, especies en extinción. La sociedad humana no podría funcionar tampoco, se colapsarían las redes eléctricas, habría cambios en las corrientes marinas y por consiguiente en el clima. Por muchos años habría tormentas en lugares extraños. La Tierra no volvería a ser la misma. No vemos esto como algo inminente.

Robert: ¿Podemos tener la resonancia Schumann alta como del 5D y las bandas Van Allen aun ahí? ¿Son intrínsecamente incompatibles las bandas Van Allen con la 5D? No sé si me explico. Es decir ¿si hubiésemos ascendido al 5D, qué pasaría con las bandas Van Allen? Teniendo en cuenta que las bandas están en la cuarta densidad.

Swaruu: Las bandas Van Allen es posible tenerlas de acuerdo al 5D, pero en el momento en que las frecuencias se igualan (a las del 5D) dejarán de ser relevantes.

Robert: ¿Qué es exactamente lo que experimentan cuando se cruzan las bandas Van Allen? (Los astronautas o quien sea).

Swaruu: Es que nadie las ha cruzado. No así en 3D, cruzan ya en 5D. Para eso necesitan la tecnología de naves ultra secreta. Sólo se logra con el uso de una nave con la tecnología de propulsión de inmersión electromagnética toroidal total. Si entraran con una nave cohete a las bandas Van Allen, primero experimentarían desorientación, verían flashes de luz en sus ojos. Esto por la presencia de una gran fuente electromagnética más radiación. Y finalmente se quemarían con radiación ionizante y electromagnética de alta energía, varios miles de veces más fuerte que el interior de un horno microondas. Solo se puede salir de la Tierra con una nave avanzada o portal.

Pero las naves del Programa Espacial Secreto mantenían, tanto tripulación humana como reptil, con la inmersión toroidal de los motores, una frecuencia acorde con ellos. Las naves mantenían lo que ellos sentían o creen que es lo natural que es la frecuencia de 3D. Los sistemas de sustentación de vida dentro las naves adaptaban la frecuencia interna al 3D, interiores 3D, porque el 5D para ellos es invasivo, para su morfología especialmente reptil.

Están en una frecuencia existencial acorde para no ser vulnerables a las bandas Van Allen que funcionan solo hasta medio a alto 4D.

Robert: ¿Qué pasa con la morfología reptil?

Swaruu: Es de frecuencia baja, más que la humana, es de la cuarta densidad. Les afectan las frecuencias altas, los quema como radiación. Los reptiles están desde la 3D a la 4D, son muy 3D.

Los humanos muy positivos que pueden conectar con La Fuente queman a los reptiles, por eso es peligroso para nosotras bajar la frecuencia artificialmente como para poder caminar por la Tierra en 3D. Se puede y con una nave es fácil, pero te vuelves vulnerable y eso es lo que mas quieren los reptiles. Primero desean bajar tu frecuencia para poderte atacar, pues si la tienes muy alta eres tóxico para ellos y esto incluye a los humanos.

Por eso también, por disparidad de frecuencias, una nave de Taygeta es invulnerable

en cuanto a las bandas Van Allen. Es como si no estuvieran, o solo es como luz para nosotras detectable solo por instrumentación.